令和3年度 仙北市立生保内小学校 学校報





令和3年 8月24日(火) No.17

《教育目標》 ~

~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

## 前期後半がスタート!

33日間の夏休みを終え、今日から前期の後半がスタートしました。久しぶりに会う子どもたちは、少し日に焼けて黒くなり、とても元気そうでした。コロナウイルス感染拡大に気をつけながらの夏休みで、少し物足りない部分もあったかと思いますが、楽しかった思い出をたくさんお話ししてくれました。

現在、仙北市内においてコロナウイルス感染拡大が心配されている状況にあるため、今後の行事等に変更が出てくることが予想されます。感染対策を徹底しながら、できるだけ学習等に支障が出ないように進めていきたいと考えております。保護者の皆様方には、急な変更や様々なお願いをすることになるかもしれませんが、その際にはご理解の上、どうかご協力をよろしくお願いいたします。

今回の夏休み明け集会は、全校児童が体育館に集まらず、各教室で参加する「放送集会」として実施しました。

### 【「楽しかったね!夏休み」集会で発表してくれた子どもたちの作文を紹介します】

なつ休みのおもいでとこれからたのしみなこと

2年 H.R

わたしのなつ休みのおもいでは、おぼんのおはかまいりです。かぞくぜんいんでいって、お水をかけたり、たべものもおそなえしたりしてきました。そこでYさんとHさんにもあいました。

それから、おばあさんがそだてたあさがおで色水づくりをしたことです。色水を入れるペットボトルがほしかったので、兄さんがコーラを一気のみしてくれました。ミニトマトの方は、なかなか赤いみがつかなくてざんねんでした。

かなくてざんねんでした。 これからたのしみなことは3つあります。1つ目はフェスタです。 わたしはダンスをおどるので、れんしゅうをがんばりたいです。2つ目はみんなで行く、くまくまえんです。内りっくんのでん車にのるのがいまからドキドキします。3つ目がマラソンです。わたしは、はしるのがすきなので、オリンピックの日本せんしゅとおなじで、メダルをとれるようにがんばりたいです。

#### 夏休みの思い出とこれからがんばりたいこと

4年 S.S

わたしは夏休み中に、ドルフィンズの練習をがんばりました。ドルフィンズでは、クロールや平泳ぎなどをがんばりました。クロールは得意なので、50メートル泳ぐことができますが、平泳ぎは初めてでした。息つぎするときと、手足を動かすタイミングが上手く分からず、難しかったです。でも、たくさん練習したら、25メートル泳げるようになりました。クロールでは、得意でも苦手なところがあったので、そこを一つひとつ先生たちに教えてもらって練習したら、タイムが



3 0秒から25・9秒になりました。5秒くらいちぢまってとても嬉しかったです。

この他にも、お姉ちゃんと川に入って遊んだり、お父さんとプールに行ったり、楽しい夏休 みになりました。

そして、夏休み明けにがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、発表です。むずかしい問題でもあきらめずにといて、答えがまちがっていたとしても手をあげて発表したいです。 二つ目は、読書です。わたしは読書が好きですが、長い文章のお話が苦手です。 でも、本を読めば考える力が身につくので、絵が少ない本も積極的に読みたいです。 夏休み明けがんばりたいこと

ぼくが夏休み中にがんばったことは大きく三つあります。

一つ目は野球です。夏休みに入ってすぐの協会予選で角館に負けて しまい、準優勝でした。これまでも勝ったり負けたり五分五分の勝負をしていた相手でした。優勝まであと少しの所で負けてしまったので、 とてもくやしかったです。このくやしさを晴らすために、練習をさらにしっかりやろうと思いました。練習に向かう態度や姿勢を意識する と、集中力が変わりました。その結果、八月の全県大会では、二回勝 ち進み全県の三位になることができました。練習の成果を出すことが できてとてもうれしかったです。



二つ目は勉強です。今年は計画的に進めようとがんばりました。特に算数の比の勉強を一人 勉強でたくさん復習しました。分からなくなった時は、教科書やノートを見て、わかるように なるまでがんばりました。

三つ目は日々の生活態度です。生活リズムをくずさないように、早寝・早起きを意識してす しました。去年に比べてできた日が多かったのでうれしかったです。これからも、意識して 過ごしていきたいです。

夏休み明けにがんばりたいことは二つあります。 一つ目はフェスタです。今年で最後のフェスタになります。六年生は劇をやる予定です。見 に来てくれる人達に喜んでもらえるようなフェスタにしたいです。本番、成功させられるよう に、練習にまじめに取り組みます。

二つ目は委員会活動です。コロナウイルスに気をつけなければいけません。健康委員会の 員として、全校のみんなが健康に過ごせるように、手洗いなどを呼びかけていきたいです。 六年生の残りの日々を、楽しく充実した毎日にしていきたいです。

# コロナ感染症拡大防止に関するお願いとお知らせ

仙北市内の感染拡大に伴い、本校でも様々な対策を講じているところです。23日にメ ールでもお知らせしましたが、次の点についてご理解とご協力をお願いします。

- 児童に咳・発熱・喉の痛み・倦怠感等、風邪のような症状が見られる場合は、登校 を控え、発熱外来を受診してくださるようお願いします。また、登校後にそれらの 症状が見られた場合は、直ちに帰宅(早退)していただくことになります。その場 合も発熱外来の受診をお願いします。
- 児童と同居する家族に咳・発熱・喉の痛み・倦怠感等,風邪のような症状が見られ る場合は,登校を控え,自宅で経過観察させてください。
- 感染者や濃厚接触者及びその家族、医療関係者等に対する嫌がらせや誹謗中傷の行 3 為は決して行わないように、ご家庭でもお話しください。 (学校でも集会でお話をしました。)

通知の1・2のことから,児童本人並びに同居家族の体調がすぐれない場合にも,出席 を見合わせていただくことになります。 感染拡大を防止するための措置で、 学校に来られ ないお子さんも増えてくることが考えられます。そのことを念頭に、休んでいるお子さん に対する誹謗中傷につながらないよう配慮をお願いします。なお,上記の場合は欠席の扱 いではなく、「出席停止」扱いになります。

また、いろいろな点から登校に不安を感じたり、登校してもいいかどうか迷ってしまっ た場合などは、学校に相談していただきたいと思います。

- ○県外と往来した場合について 緊急事態措置区域, まん延防止等重点措置区域等と往来をした家族等がいる場合は, 家庭内でマスク着用や食事場面での接触を避けるなどの配慮をお願いします。
- ○家庭内感染が非常に多いことから、家庭内における感染防止対策の徹底をお願いしま す。
- ○感染に関わる情報を学校でも集めています。秘密等は守りますので、濃厚接触者に なったり、検査を受けることになったりした場合など、積極的にご連絡くださるよう お願いいたします。

## お知らせ

現在の感染状況をふまえ、9月11日(土)に予定しておりました『ドリームフェスタ 2021』の延期を決定しました。延期の時期,実施の仕方等について改めて検討 し, 詳しい内容を後日お知らせいたします。(急な変更となり申し訳ありません)